

【家庭数配付】



学校だより

令和7年11月26日

やまほ



市川三郷町立
市川東小学校
272-4895
発行者(文責)
校長 塩原志津香

みんなで遊ぶ会 10/15

10月の「みんなで遊ぶ会」は、2,3年生が「鳥かごゲーム」と「ライン鬼」を企画運営してくれました。体育館を元気いっぱいに走り回り、全校児童と職員で楽しいひとときを過ごしました。



グラウンドゴルフ大会(クラブ活動) 10/17

今年も地域の方をお招きし、クラブ活動の時間にグラウンドゴルフ大会を開催しました。児童は、この日を迎えるに当たって、休み時間に練習を行い本番に備えました。大会が始まると、どのチームからも励ましの言葉や称賛の言葉、そして歓声が沸き、終始和やかな雰囲気のなかゲームは進められました。やはり地域の方はグラウンドゴルフがとても上手で、ホールインワン賞は全て地域の方が受賞しました。児童は、このグラウンドゴルフ大会を通して、スポーツの楽しさと地域の方と触れ合う貴重な時間を体験することができました。ご参加いただいた皆様、どうもありがとうございました。



学校林活動（間伐・焼き芋・ベンチ作り） 10/23

秋の学校林活動は、峠南森林組合様と峠南林務環境事務所様のご協力をいただき「間伐・焼き芋・ベンチ作り」を行いました。今回の間伐は、人の手を使いロープを引いて行う人力伐採を体験しました。児童は、人力で1本の木を切り倒すには労力が要ることを、身をもって体験しました。また、伐採した切り株から、降水量が多かった年や気温が高かった年は年輪が広くなり、乾燥した年や気温が低かった年は年輪が狭くなることを学びました。間伐作業の後は、美味しい焼き芋をみんなで頬張りました。最後に、間伐材で作ったベンチのヤスリ掛けをみんなで協力して行い、ベンチを完成させました。このベンチは、校庭西側の遊具横に設置されていますので、眼下に広がる景色を見ながらお寛ぎください。なお、帯那地区の伊藤文雄様が、ベンチがぐらつかないように固定作業をしてくださいました。ありがとうございました。



東っ児学習交流会 11/7

今年の東っ児学習交流会は、6名の児童の発表を最大限生かすためにランチルームでの開催といたしました。若干手狭で心配な点はありましたが、観客との距離感や雰囲気が良かったとの感想をいただき、胸を撫で下ろしました。ICTを活用した行事や学習活動の発表・「ともだちや」の音楽劇・合奏・手話コーラス等、子供たちの伝えたかったことが、参観していただいた方々にしっかりと伝わっていたことを、会場でのインタビューや後日寄せられた感想から感じ取ることができ、この交流会を実施することの意義を改めて感じました。お忙しい中、ご出席いただいた関係機関の皆様と保護者の皆様に感謝申し上げます。

